

FDP-Kreistagsfraktion Schwalm-Eder · Postfach 1214 · 34202 Melsungen

An den Kreistagsvorsitzenden  
des Schwalm-Eder-Kreises  
Herrn Michael Kreutzmann  
Parkstraße 6  
34576 Homberg (Efze)

FDP-Kreistagsfraktion  
Schwalm-Eder  
Vorsitzende Wiebke Reich  
Postfach 1214  
34202 Melsungen

T: 0173 3133667  
F: 05661 50210

schwalm-eder@fdp.de  
www.fdp-schwalm-eder.de

30. Oktober 2015

### **Weiterbau A 49 zwischen Neuental und Schwalmstadt**

Sehr geehrter Herr Kreistagsvorsitzender Kreutzmann,  
sehr geehrte Damen und Herren,

wir bitten, folgenden Antrag der FDP-Kreistagsfraktion auf die Tagesordnung zur nächsten Sitzung des Kreistages zu setzen.

Der Kreistag begrüßt die Entscheidung der Bundesregierung, die A 49 zwischen Neuental und Schwalmstadt weiterzubauen. Insbesondere begrüßt der Kreistag die Initiativen des Hessischen Ministerpräsidenten Volker Bouffier und des stellvertretenden Fraktionsvorsitzenden der SPD-Bundestagsfraktion Sören Bartol, die zu diesem Ergebnis geführt hat. Besonderer Dank gebührt dabei dem hessischen Ministerpräsidenten Volker Bouffier, der ungeachtet des Widerstandes seines Koalitionspartners den Weiterbau ermöglicht hat.

Der Kreistag fordert den Kreisausschuss auf, bei der Landesregierung einen Bericht einzu-  
fordern, aus dem hervorgeht, wann mit welchen Bauwerken begonnen wird, wie hoch das  
jeweilige Finanzierungsvolumen ist und wann die einzelnen Vorhaben fertig gestellt sein  
werden. Hinsichtlich der weiteren Planungsabschnitte stellt der Kreistag fest, dass auch  
mit dem Abschnitt südlich Schwalmstadts sofort begonnen werden könnte. Da für diesen  
Planabschnitt ein PPP Modell verwirklicht werden soll, sind schon jetzt die erforderlichen  
Maßnahmen einzuleiten, um keinen Zeitverzug eintreten zu lassen. Die Landesregierung  
soll in ihrem Bericht die genauen Bedingungen und den Ablauf des PPP Modells darstellen.  
Bei der Ausschreibung und Vergabe ist darauf hinzuwirken, dass die mittelständischen  
Bauunternehmen in Hessen sich beteiligen können.

Mit freundlichen Grüßen

FDP-Kreistagsfraktion Schwalm-Eder



Wiebke Reich  
Fraktionsvorsitzende